



## Les élèves s'initient au flamenco !

publié le 18/04/2025

### Descriptif :

Les 5A et 5B ont découvert le flamenco avec le groupe "Duo Forticelo" !

Les élèves de 5A et 5B ont pu assister à un concert de flamenco et musique classique donné par le groupe "Duo Forticello" et la danseuse de flamenco La Cécilia, le vendredi 21 mars dans la salle des fêtes de Vouneuil sur Vienne. Ce spectacle donnait suite à des ateliers sur la pratique et la théorie du flamenco le jeudi 20 mars au collège. Les élèves ont pu apprendre pour leur plus grand plaisir les techniques phares de cette danse andalouse.

